



MÉDICAL

Convention INSEP - Institut Mutualiste Montsouris

L'INSEP et l'Institut Mutualiste Montsouris (IMM) ont officialisé leur partenariat par la signature d'une convention le 12 décembre 2019 entre Ghani Yalouz, Directeur général de l'INSEP, et Jean Michel Gayraud, directeur général de l'IMM, en présence de Daniel Havis, président de MFPass, (Union qui gère l'IMM) et du cardiologue François Raoux.

Published on 12 December 2019

Ce partenariat, déjà opérationnel, permet aux athlètes de haut niveau de l'INSEP de bénéficier de l'ensemble des compétences de l'IMM pour la réalisation de bilans, d'imagerie et de soins utiles à leur pratique. Les sportifs amateurs de tout niveau peuvent également bénéficier à l'Institut Mutualiste Montsouris de l'expertise en cardiologie du sport acquise auprès des sportifs de l'INSEP par le Dr François Raoux.